

啓伸塾便り

入試を見据えた勉強法は！

中学二年のみなさん、そろそろ志望校を考えましょう。志望校を決める基準は、高校を卒業してから何をやるかで考えてください。しかし、そんな理想的な基準で志望校を決定することはなかなかできません。

それならどんな方法があるか。高校でも部活を頑張りたいたから、校舎がきれいだから、制服がかわいいから、なんでもかまいません。まず自分が行きたいと思える高校を決めればいいのです。そうすると勉強にも身が入ってきます。もちろん志望校は時間がたてば変わります。それでいいのです。

休みの日に高校の校門だけでいいので見に行きましょう。休みの日でも部活などで生徒は来ています。生徒の姿を見ればどんな高校かわかってきます。とにかく自分が行きたい高校を見つけ、その高校を好きになることが大切です。

中三で、受験勉強を本格的にしなければならぬ時期になって、なかなか勉強に身が入らない子は、志望校を決められないのがその原因の一つです。こんな子は、自分の今の成績で行ける高校を選んでしまい、ますます勉強に身が入らず、じりじりと点数が下がり、受験にも失敗してしまいます。

しかし、志望校を決め、その高校にどうしても入りたいと強く思っている子は、頑張ります。少し難しいと思う高校にも見事合格した子が、毎年何人かいます。

そんな子が塾に遊びに来て、高校のテストでクラスの上位の点数を取ったと報告してくれました。頑張っている子は、必ず成績が伸びます。入試を通して、高校に入学してからも、この子は成績が伸びていったのでしょ。こんな塾の卒業生に会うと嬉しい限りです。

あけましておめでとうございます！

中学に上がるにあたって、小学6年生のみなさんへ

小学6年生のみなさんは、いよいよこの春から中学生になります。中学では、勉強が今の何倍も難しくなります。

特に算数は、数学に変わり、小学校での学習の、さらに高度なことを学習します。学校では、その準備として、まとめのテストを行い小学校の学習の復習を行っていることと思います。

塾では、特に中学で重要になってくる単元を重点的に復習していきます。とにかく、わからないことをそのままにしないようにしなければなりません。最低限度、小数・分数の計算は、確実に出来るようになるなければなりません。

このように練習して習熟できる勉強は、ご家庭で保護者の方にやっていただきたいと思えます。家庭学習の習慣があるかないかが、中学での勉強の力ギになります。小学校では、授業さえしっかり聞いていれば、テストで高得点を取れますが、中学では、家での復習なくして、テストで思うような点数を取ることができません。

中学での学習法については、別の機会に詳しくご説明するつもりです。6年生以外の小学生のみなさんも、今の学習が中学へ続き、高校入試にもつながっていることを理解していただきたいと思えます。

ですから、算数以外の学校のテストもしっかりとやり直しをしてください。問題を繰り返し解くという学習法が、中学での勉強法では大切になります。「できなかった問題をできるようにする」このような学習姿勢を小学校のうちから身に付けましょう。

今月の予定

- 1月 4日(土)・5日(日)・中3冬期講習
- 6日(月) 通常授業開始
- 11日(土) 入試対策講座
- 12日(日) 第4回岐阜新聞学力テスト(中3生)
- 13日(月) 成人の日 授業を行います
- 18日・25日(土) 入試対策講座

中学3年生は今月、学年末テスト、岐阜新聞学力テストとテストの連続で気が許せません。体には十分に気をつけてください。健康も実力のうちです。また、公立高校の入試では、幅広い分野から満遍なく出題されます。特に理科・社会は、丁寧に復習し、覚えきれてなかったことは、しっかり覚えるようにして下さい。

中学1年・2年生は、冬休みあけに実力テストがあります。また、学年末テストは2月上旬です。気を許すことなく頑張りましょう。

1月号(睦月)
January

基礎学力を重視する学習塾
啓伸塾
ただ今、冬の新入塾生募集中

中学一年生のみなさんは、そろそろ、やらされる勉強から卒業しましょう。

勉強は、誰のためでもなく自分のためにやるものです。「しかられるからやる」「宿題だからやる」というものでなく、自分のためにやるという気持ちを持ちましょう。

受験生のみならず！ 今更なる「覚悟」を確立！

反省と後悔

やったことを振り返るのが「反省」

やらなかったことを振り返ることは「後悔」

人間、前に進むためには、「反省」は必要ですが、「後悔」はいりません。

「もっとやっておけば・・・」といった後悔や「どうなるんだろう」といった不安は、今のみなさんに必要ありません。

それよりも、やったことを振り返り、今、自分に出来ることは何かを考え、今、自分に出来ることをひたすらやる、これにつきます。

入試まで、このように考え、熱く受験勉強に取り組みましょう。

努力は、その努力をした人を決して裏切りません。

絶対に、この春に志望校で校を見ることが出来ます。このように信じましょう！